



# ちゅうりっぷぐみだより

平成29年11月6日(月)  
尚徳福祉会 馬橋保育園  
NO.8

朝晩の気温の差も大きく、衣服の調節が難しい季節です。その日の気温によって服を選び、元気に過ごせるようにしたいですね。体調を崩しやすいので、気を付けていきたいです。今月も園庭あそびや戸外散歩を楽しみ、さらに手先を使う遊びをとり入れていこうと思います。

ねらい・・・身の回りの事を自分でしようとする。

## ●お外でおやつを食べたよ！！●

お兄さん、お姉さんたちがリュックを背負って遠足に行く姿を見て、あこがれていたちゅうりっぷぐみの子どもたちです。アンパンマンジュースを入れた手作りのリュックを何度も触り、入っているか確認していました。途中「おやつ食べるんだよね～」とワクワクしていた子どもたち。パールセンターの中にある阿佐ヶ谷児童遊園まで歩いてきました。「ついた～」レジャーシートに座り、「いただきます～」とおやつを食べ、自分で持ってきたジュースをニコニコ顔で飲みました。4月頃からお話をするのが上手になり、友だちと目を合わせて「おいしいね」とおしゃべり。商店街の見学にも行きました。ハロウィンだったので、かぼちゃの装飾を見つけて、「かぼちゃあった。ネコのかぼちゃだ」と大騒ぎだった子どもたちでした。ミニ遠足、とても楽しい思い出ができました。

### 『どんぐりマラカスを作ったよ』

先日梅里中央公園に行きどんぐりを沢山拾い、消毒して、みんなでマラカスを作ることにしました。自分で拾ったどんぐりを見て「これ僕が拾ったのだよね。」「公園で拾ったよね」「沢山入れているの?」と、目を輝かせ一つ一つ大切にペットボトルに入れていました。できあがったマラカスをピアノに合わせて振ったり、歌を歌う時に笑顔で振る姿はとても可愛いです。幼児さん達の前で発表してみようと考えています。お楽しみに！

### お兄さんお姉さんに憧れ！

運動会で歌っていたガンバリマンの歌や、リズムにも興味を持ち、ホールで行うと、お兄さんお姉さんを真似て、トンボや、あひる、馬と楽しんで行っています。今月から異年齢との関わりを多くしていこうと思います。



今月から手先を使った遊びや、ハサミを使用していこうと思います。

- ・寒くなりましたので、フードのついていない上着の用意をお願いします。
- ・登園は9時30分までをお願いします。遅れる場合は連絡をお願いします。
- ・スーパーの袋(2~3枚)、肌着を着替えカゴに入れていただくようお願いします。

今月の予定 7日父母会主催お楽しみ会 15日身体測定 24日避難訓練